

18-9-64

Terminaron las fiestas del Santísimo Cristo

Extraordinaria tirada de pichón

SAN JUAN (Corresponsal, M. Sánchez Buades).—El miércoles finalizan los tradicionales y populares festejos con que este pueblo honra anualmente a su Patrono, el Santísimo Cristo de la Paz, que este año han revestido particular brillantez, a lo que ha contribuido mucho el magnífico tiempo de que venimos disfrutando.

En la tarde del día 14, se celebró la procesión del Santísimo Cristo, que presidieron las autoridades locales, y en cuyo desfile tomaron parte más de 3.300 personas, siendo incalculable el número de quienes lo presenciaron a lo largo del recorrido. La sagrada imagen fue llevada en su magnífico trono brillantemente iluminado y adornado con nardos, claveles y gladiolos.

El día 15 por la tarde, tuvo lugar el simpático concurso infantil de disfraces. Se presentaron 42 concursantes que exhibieron vestidos verdaderamente originales y artísticos y algunos de gran valor. El primer premio fue concedido al grupo "Blanca Nieves y los 7 enanitos"; el segundo, a "Pescatera"; el tercero, a "Holandesa", y el cuarto, a "Gitanas", siendo obsequiados todos los demás participantes con bonitos juguetes.

También constituyó un señalado éxito el desfile de carrozas en la tarde del día 16, que fue presenciado por una verdadera multitud de personas de los pueblos vecinos y en particular de la capital. Se presentaron nueve carrozas de gran valor artístico todas ellas. Fue concedido el primer premio a "Casita de Blanca Nieves", presentada por don Juan Antonio García Solera; el segundo, a "Bota vieja", de los señores don José Lamaiguère y don Antonio Ramón Borja, y el tercero, a "Conejito", de la ETASA, y se concedió una mención honorífica a "Espantapájaros", presentada por la Hermandad de Labradores. Este desfile fue presidido por la reina de las fiestas y su Corte sobre una bonita carroza que representaba una corona imperial.

De los demás números cabe destacar la solemnidad de los actos religiosos, la ofrenda de flores y frutos que, insistimos una vez más, debería

atenderse con cuidado, porque puede ser uno de los números básicos de las fiestas; la profusión y calidad de los fuegos artificiales y sobre todo las exhibiciones "taurinas".

Durante todos estos días se ha observado la presencia de gran número de extranjeros —tal vez más que ningún otro año— que se divertieron lo suyo, aunque alguno pasara sus apuros.

LA TIRADA DE PICHÓN

Punto y aparte merece la extraordinaria tirada de pichón a brazo celebrada en el campo de tiro de la Sociedad local de Cazadores "El Ciervo", organizadora de esta competición, tanto por la cantidad como por la calidad de las escopetas inscritas.

La fluencia de público fue numerosísima, pero quedó muy bien atendida por la cuidada organización y las atenciones desplegadas por la Comisión organizadora.

La tirada fue a diez palomos, quedando empatados con 9 de 10 cuatro tiradores, que fueron al desempate mediante segunda vuelta, que dio el siguiente resultado: Don Antonio Salvador, con 17 de 18, obtuvo el primer premio dotado con 6.000 pesetas y Copa de la Sociedad; don Francisco Giné, con 16 de 18, obtuvo el segundo premio de 4.000 pesetas y Copa presidente; don Sebastián Muñoz consiguió el tercero, dotado con 2.000 pesetas y Copa directiva, y don Salvador Ferrandó, con 12 de 14, se adjudicó el cuarto premio consistente en 1.000 pesetas y Copa directiva. Con 8 de 10 quedaron clasificados once tiradores y con 7 de 10, dieciocho tiradores más. Los dos premios para tiradores locales fueron adjudicados a don Juan Berenguer el primero, dotado con 1.000 pesetas y Copa Comisión de fiestas, y a don José Agulló el segundo, de 700 pesetas y Copa joyería Espinosa. Los premios entregados alcanzaron un total de 24.500 pe-

setas, repartiéndose además a los 20 primeros clasificados otros tantos artísticos trofeos donados por importantes firmas comerciales y sociedades locales y de la capital.

El éxito puede decirse que ha sido completo para ser la primera competición de carácter regional que organiza esta entusiasta Sociedad que ha demostrado tener condiciones más que sobradas para preparar competiciones de mayor empeño, por lo que felicitamos tanto a su presidente, don Manuel Ferrándiz, como al secretario, don José Ramón Baeza, y a los vocales don José Agulló Iriés, don José Soler Espinós, don Manuel Soler Ripoll y don Francisco Linares.